

口公民館也だより

2019年12月1日発行

糸島市立可也公民館 月曜日休館

糸島市志摩初18番地

TEL/FAX 327 - 1734

E-mail: <u>kaya.k@city.itoshima.lg.jp</u>

No.127号

公民館だよりは毎月1日発行です

志摩地区市民ソフトバレーボール大会が開催されました。

11月17日(日)、志摩体育館や可也小体育館その他で志摩地区三大球技大会の「志摩地区市民ソフトバレーボール大会」が開催されました。

大会の主運営は桜野校区で、桜野の体育委員さんが中心となり運営をしました。

行政区の体育委員さんやスポーツ推進委員さんはじめ、区長さん、その他の役員さん、選手の皆さんや応援の方々、お疲れさまでした。成績は下表の通りです。

≪大会の成績≫

| | 男子トーナメント | 女子トーナメント | | | |
|----|----------|----------|--|--|--|
| 優勝 | 新町 B | 大 町 | | | |
| 2位 | 薫る坂 | 新開 | | | |
| 3位 | 新町 A | 芥 屋 | | | |
| | 新町 C | 本 村 | | | |

| | 男子 | 親善 | 女子親善 | |
|-----|------|------|------|-----|
| 優秀賞 | 初B | 親山 | 初 | 大 石 |
| | 稲葉 | 大町 A | 小金丸西 | 師 吉 |
| | 大町 B | 桜井東 | | |





~観た・聴いた・食べた・楽しんだ~

校区文化祭のご協力ありがとうございました!

第10回校区文化祭には、「会場準備など裏方の参加」「作品展示・ステージ発表・バザー出店での参加」 「来場して文化を満喫」などいろんな形でご支援ご協力いただき本当にありがとうございました。

天候の心配もされましたが、校区の皆さまをはじめ、福岡市内からと多数の方にご来場いただき大盛況に幕を下ろしました。

また、スタンプラリーの景品の提供や売上金の寄付をいただきましたのでお礼申し上げます。

≪景品の提供≫小川 喜史様 岩崎 みさよ様 高﨑 眞輝子様 ≪売上金の寄付≫岩崎 みさよ様 森川ファミリー様









≪12月・1月の主な行事≫

12月3日(火)19:00区長会

4日(水) 10:00 かしまし学級

「アロマディフューザーづくり」

6日(金) 19:30 モデル子ども会実践活動報告会

7日(土) 可也小持久走大会

11:20 可也小学校運営協議会

13:30 人権映画祭「あの日のオルガン」

10日(火) 公民館消防訓練

11日(水)10:00 男厨喰楽部「韓国家庭料理」

12日(木) 10:00 ダーツ kaya

14日(土) 10:00 アンビシャス広場「歴史探検隊」

20日(金)10:00 男厨喰楽部調理室大掃除

21日(土) 10:00 アンビシャス広場

「正月かざり」

29日(日)~1月3日(金)公民館休館日

1月13日(月)10:00 糸島市成人式(志摩会場) 前々日より成人式準備の為、

公民館施設の一部は利用できません



九大フィルハーモニー弦楽四重奏

11月17日(日)可也公民館大研修室にて開催されました。ヴァイオリンとチェロの美しい響きで、G線上のアリアなどのクラシックから、上を向いて歩こうなどの歌謡曲までとても素敵な演奏でした。

弦楽器を長年続けているという会場で観覧の方からは、 「音楽は宝物」と。また他にも「心が癒された」など、沢 山のありがとうのお声を寄せていただいております。

かやっこアンビシャス広場



干し柿をつくろう



しき歴史探検隊「縄文クッキー」

11月2日(土)は渋柿の 皮をむき、ひもにつるして干 し、干し柿を作りました。

16日(土)は集めた椎の 実をすり潰し小麦粉を加え フライパンで焼き「縄文クッキー」を作りました。作る作 業も楽しく様々なことを学 びながら活動できました。

館長の独り言(92回)

ケ・セラ・セラ

暦の上の小雪を過ぎ、昼夜の寒暖差が我が身には厄介な季節となった。体調には 気を使うが、天気予報を聞きいっても薄着で良いだろうか上着はいるかなど、着て いく服で悩んでしまう。本来「ケ・セラ・セラなるようになれ」気質の小生として は、やや戸惑気味の昨今である。

今年も地域農家の方の好意でアンビシャス広場の子供たちと大豆の収穫をさせて頂いた。昨年の鈴なりの大豆と比べ今年は、見る影もなく背丈は低く実も小さい「不作」と言われる畑を目の当たりにした。農家の方によれば8月の雨に祟られたそうで「お天道様には逆らわれん!」とあっけらかんと語ってあった。もし自分が同じ立場であれば、意気消沈しているに違いない。そんな事をよそに子ども達は、にこやかに収穫をしていた。何事も思いのままに行かない現実があり、農家の方の我慢強さに恐れ入った。この貴重な大豆を使って味噌・きな粉・豆腐・納豆を子供たちと作る。その時にでも農家の大変さを教えたい気持ちとなった。

今年も残り僅か、敷地内の樹木の剪定、調理実習室の包丁研ぎと大掃除、各部屋の空調機清掃など、区長さんをはじめ地域の方々の協力により新年を迎える準備が出来つつある。終わり良ければ全て良し!準備周到で新しい年を迎えたいものだ。 米国人歌手、ドレス・ディのケ・セラ・セラを口ずさみながらこの文章を書いている懲りない館長である。

無花果亭やーかー

金加音募集

ヨガを取り入れた運動講座 (ストレッチ)を下記の日程で開催い たします。

初めての方も大歓迎!家事で疲れ た身体、寒さで縮こまった身体をメン テナンスしましょう! ご参加おまちしています。

開催日 1月 9日・16日(木) 時 間 10:00~11:00 講 師 高杉 龍元さん

(糸島市地域活動指導員)

持参物 タオル・飲み物

※ヨガマットはこちらで準備します。 お申込みは 327-1734

可也公民館まで。

《おしらせ》

12月29日(日)から1月3日(金)まで、公民館はお休みです。 12月は28日(土)まで通常開館し、新年は1月4日(土)からとなります。 ご迷惑お掛けしますが、よろしくお願いいたします。